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１ 会  議  名 旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会 

 

２ 日    時 平成２７年１０月１３日（火）    １４時１０分開会 

                   １４時３３分閉会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 山田勝委員長、濵﨑國治副委員長、白石純一委員、 

 渡辺久治委員、西田数市委員、仮屋園一徳委員、 

竹原恵美委員、牟田学委員 

 

５ 事務局職員 議事係長 東 岳也 

 

 

６ 会議に付した事件 

・旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会  

１０月１３日（火）                       開 会 １４時１０分 

 

審査の経過概要 

 

山田勝委員長 

  ただいまから旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会を開会いたします。本日

は、これまで、企画課、参考人などから意見を聴いてきたところでありますが、今後の当委

員会の進め方について皆さんに協議願いたいと思います。 

 協議に入るため、休憩に入ります。 

 

 （休憩 １４：１０～１４：３０） 

 

山田勝委員長 

  休憩前に引き続き会議を開きます。それでは、阿久根高校跡地活用検討委員会の今後の進

め方についてですね、じつは先ほど川涯さん及びならびにパルティーダ、そしてドッグラン

から提案をいただきまして、それを基に今後、たとえば医療、介護、福祉等に一生懸命され

ていらっしゃる出水郡医師会長で内山病院の院長であられます古郷先生、脇本病院関係、八

光グループのオーナーであります槝之浦さん、蓮の実園関係の野元さん、この方々にアポを

取ってですね、この方々の話を聞いて提言をいただくと、御指導いただくということで今後

進めていきたいと思いますが、それと、阿久根高校同窓会長にも話を聞きたい、話はアポを

取ってみたいと思います。それとあと白石議員が言われた件について、もういっぺん言って

ください。 

白石純一委員 

  主に今まで、出たのがその介護施設、あるいはパルティーダによるサッカーの練習場、あ

るいはドッグランという案が出てますけれども、私の方ではパルティーダさんの運動施設と

いうことも含めて、運動部、あるいは文化部を含めた合宿、研修施設、これは宿泊施設も含

むものですが、こういった形での既存の施設を使ってですね。ということを提案させていた

だきたいと思います。そして、私が参考人としてちょっと推薦したい人が、阿久根市出身で

ですね、今北九州市におられて、北九州市での様々な街づくりをやられている方で、宿泊施

設やカフェの経営にも携わっておられます遠矢さんも参考人としてぜひお話を聞いてみたい

なというふうに思っております。 

山田勝委員長 

それでは、ただいま白石委員から御提案がありました、阿久根出身の北九州で御活躍して

いる遠矢さんの話を聞いてみたいということですので、その方については白石さんの方でア

ポを取っていただきたい。そういう形で今後とりあえず進めてみたいと思います。そして、

企画課はそれをどういうふうに受け止めているか、企画課の進捗状況も含めてですね、企画

課もお呼びして話を進めていきたいと思います。これでよろしいですか。 

 [「異議なし」と呼ぶ者あり] 

それでは、次回の開催日については委員長にお任せいただきたいと思います。これにご異

議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

  異議なしと認め、そのように決します。なお委員会の開催日につきましては委員長にご一

任いただきたいと思います。ご異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

  以上で本日の旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会を散会いたします。 
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（閉 会  １４時３３分） 

 

旧阿久根高校跡地活用検討に関する 

調査特別委員会委員長         山 田  勝 

 


